

Experiencia clínica sobre la Reestructuración Facial con dispositivo WonderFace.

Dra. Jennifer Wise
Fusion Med Spa
Naperville, Illinois, EE. UU.

En mi práctica diaria como profesional de la estética, la innovación tecnológica es un pilar fundamental para ofrecer tratamientos seguros y efectivos que cumplan con las expectativas de mis pacientes. Recientemente, he integrado WonderFace en los tratamientos de rejuvenecimiento y lifting facial que ofrecemos en nuestra clínica. Me gustaría compartir mis experiencias con este equipo, así como los resultados que hemos obtenido en un grupo específico de pacientes.

I. Funcionalidad de WonderFace: Una Tecnología Dual

WonderFace representa un avance significativo en el campo de la medicina estética, combinando Neuroestimulación de alta intensidad con Radiofrecuencia (RF). Este dispositivo trabaja en dos frentes simultáneamente: por un lado, la Neuroestimulación se enfoca en tonificar y fortalecer los músculos faciales, vitales para mantener la estructura y definición del rostro; por otro lado, la RF estimula la producción de colágeno y elastina en las capas profundas de la piel, elementos clave para la firmeza y elasticidad cutáneas.

El proceso de tratamiento con WonderFace es sencillo y no invasivo, lo que permite a los pacientes continuar con sus actividades diarias sin tiempo de recuperación. Además, la capacidad de ajustar la intensidad de la Neuroestimulación y la RF de manera independiente para diferentes áreas del rostro permite personalizar los tratamientos según las necesidades específicas de cada paciente, optimizando así los resultados.

II. Resultados del Tratamiento: Una Transformación Visible

Tratamos a un grupo de 20 mujeres, todas con edades comprendidas entre los 45 y 55 años, quienes se sometieron a un programa de lifting facial utilizando WonderFace. Cada paciente recibió cuatro sesiones de tratamiento, realizadas semanalmente.

A continuación, detallo los resultados observados y las mejoras experimentadas por las pacientes:

A. Reducción de Arrugas

Uno de los aspectos destacados de WonderFace es su capacidad para reducir significativamente las arrugas. En este grupo de pacientes, todas reportaron una

reducción de más del 20% de las arrugas faciales. Esta mejora fue particularmente notable en áreas como la frente y las líneas nasolabiales, donde las arrugas tienden a ser más pronunciadas debido al envejecimiento y la pérdida de elasticidad de la piel.

La reducción en la profundidad de las arrugas no solo mejoró la apariencia estética, sino que también tuvo un impacto positivo en la autopercepción y confianza de las pacientes.

B. Mejora en el Tono Muscular y Efecto Lifting

Además de la reducción de arrugas, la tonificación muscular proporcionada por WonderFace es fundamental para lograr un lifting facial efectivo. La mayoría de las pacientes notaron una mejora considerable en el tono muscular de su rostro, lo que se tradujo en una apariencia más firme y levantada.

Esta tonificación muscular no solo contribuye al lifting facial inmediato, sino que también ayuda a mantener los resultados a largo plazo. Al fortalecer los músculos faciales, WonderFace no solo combate la flacidez actual, sino que también previene futuros signos de envejecimiento, ofreciendo una solución sostenible y duradera para el rejuvenecimiento facial.

C. Resultados Estéticos Generales

Las pacientes también notaron una mejora general en la calidad de su piel, con una textura más suave y uniforme. La estimulación de colágeno y elastina resultante de la aplicación de RF ayudó a restaurar la elasticidad perdida, contribuyendo a un rostro más joven y vibrante. Esta mejora en la calidad de la piel complementa perfectamente el lifting proporcionado por la tonificación muscular, logrando una transformación facial completa.

D. Satisfacción del Paciente y Bienestar Emocional

El impacto positivo de WonderFace en la satisfacción del paciente fue evidente. Todas las pacientes expresaron un alto grado de satisfacción con los resultados obtenidos, no solo por la mejora estética, sino también por el aumento en la confianza en sí mismas. Para muchas, ver una versión más joven y revitalizada de sí mismas en el espejo fue una experiencia transformadora. Este aumento en la autoestima y el bienestar emocional es un aspecto crucial del éxito de cualquier tratamiento estético, y WonderFace ha demostrado ser una herramienta efectiva para lograrlo.

E. Efectos Secundarios y Manejo del Tratamiento

Si bien los resultados fueron en general muy positivos, también se observaron algunos efectos secundarios menores, los cuales es importante mencionar:

- **Quemaduras Superficiales Leves:** Una paciente experimentó quemaduras superficiales leves, probablemente debido a una sensibilidad específica de la piel. Este efecto secundario fue tratado rápidamente y se resolvió sin mayores complicaciones.
- **Eritema Transitorio:** Tres pacientes presentaron enrojecimiento temporal (eritema) en las áreas tratadas. Estos eritemas desaparecieron en pocas horas y no causaron molestias significativas.

La intensidad promedio utilizada durante las sesiones fue de 22 para la Neuroestimulación y 45 para la RF. A estas intensidades, el tratamiento fue indoloro para la mayoría de las pacientes. Sin embargo, observé que cuando la intensidad de la Neuroestimulación supera el nivel 23, algunas pacientes pueden experimentar una leve incomodidad. Este aspecto es fácilmente manejable ajustando la intensidad según la tolerancia individual de cada paciente, garantizando una experiencia de tratamiento cómoda y agradable.

Conclusión

WonderFace ha demostrado ser una adición valiosa a los tratamientos de rejuvenecimiento facial en mi práctica. La combinación de tonificación muscular y estimulación de colágeno y elastina proporciona un enfoque integral para el rejuvenecimiento facial, con resultados visibles y duraderos. Las mejoras observadas en la reducción de arrugas, lifting facial y calidad general de la piel han superado tanto mis expectativas como las de mis pacientes.

La experiencia positiva de mis pacientes, combinada con efectos secundarios mínimos y la capacidad de personalizar cada tratamiento, confirma que WonderFace es una herramienta poderosa para cualquier médico estético que busque ofrecer resultados superiores. Continuaré utilizando WonderFace en mi clínica y monitoreando de cerca los resultados a largo plazo, confiada en que este dispositivo seguirá ofreciendo transformaciones faciales notables y una alta satisfacción entre los pacientes.